



Dirigencias del PRI, PAN y PRD celebran revés de la Corte al Plan B

En esta cascada de reacciones que ha generado la decisión de la Suprema Corte, no se quedaron atrás las dirigencias del PRI, PAN y PRD, que celebraron este revés de los ministros de la Corte al Plan B, impulsado por el gobierno federal y sus bancadas en el Congreso de la Unión. En su cuenta de Twitter, el líder del tricolor Alejandro Moreno, destacó que Morena intentó frenar y quitar la autonomía al Instituto Nacional Electoral con esa reglamentación. También su vocera a nivel nacional, Paloma Sánchez, celebró esta decisión y destacó la importancia de la división de poderes para ponerle alto a un gobierno que solo busca la destrucción del país.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMWZ4CveNUVVE%5FU&id=75F18D3264FEE48F%215175&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>